



柴田町シルバー人材センター

もみの木 会報 シルバーだより 第38号

発行
公益社団法人
柴田町シルバー人材センター
宮城県柴田郡柴田町東船迫1-8-1
電話 0224-58-7400
FAX 0224-58-7401



就業現場をパトロールする委員の皆さん

除草作業では、①作業員の安全装具はしっかりと装備していました、②現場周辺には作業中の標示看板を設置して周囲の安全を考慮している、③作業者間の安全間隔をとつて作業をしていた。駐輪場では、ベストを着用していく一目で就業会員であることが分かつてよい。また、事務所前に掲示板が設置され、会員へのお知らせや事故状況と対策などを掲示しており大変良い、などの感想がありました。

当センターが6月22日に、全国シルバー人材センター事業協会の平成29年度定時総会において、安全就業優秀センター（全国4団体）として表彰を受けたことにより、8月1日（火）午後、安全適正就業対策委員7名による、巡回パトロールが行われた。

船岡城址公園（さくらの里周辺）と白石川河川敷（千桜公園付近）の除草、そして、船岡駅北駐輪場の三つの現場を巡回した。

県連合会による
安全就業パトロール

一步ずつ前進しよう



理事長
半澤 秀雄

理事長に就任してから、早いもので四か月が過ぎました。柳澤前理事長のもとで副理事長を二年間務めていたこともあって、これまで戸惑いや気負いもなく任務に当たることができています。

さて、少子高齢化が急速に進む社会において、当シルバー人材センターの果たす役割は誠に大きいものがあります。私はこうした社会の現状をしつかりと見据え、地域や社会の期待に応えながら、会員の皆様が働く喜びといきがいを少しでも感じができるよう努めて参ります。

私の人生のモットーは、「積極的に、前向きに、そして冷静に」です。当センターにとって良いと思われることには、検討のうえ前向きに取り組みます。

言うまでもなく、当センターは会員の皆様が主役の組織です。皆

様にはセンターの運営や事業内容について、「このように見直してはどうか」という前向きな提案をぜひお寄せください。
現状から一步ずつ前進できるよう、ご協力を願います。

仲間を増やしていきたい



副理事長
星 将博

この度副理事長の役職に就くことになりました星です。よろしくお願ひいたします。

平成17年に柴田町シルバー人材センター（以下シルバーセンター）にお世話になり12年になりますが、まだまだ知らないことばかりで、皆様にご意見ご協力を戴きながら、その重責を果たすつもりです。

今、シルバーセンターでは、自立・自立・共働・共助のもと、多様な事業に取り組んでおり、会員皆様の努力と勤勉により、その成果は町内の多くの方々に好評を頂いております。

柳澤さん、鵜田さん長い間ご苦労様でした。

が増加しているにも関わらず、会員数は伸び悩みを示し、職種によっては人手不足も顕在化している状況です。

定年後の元気なシニアの方々が入会をするのを躊躇している方もいらっしゃいます。そういう方々に入会し、働くことで、些少の報酬がえられること、健康の維持増進がはかられること、仕事を通じての会話によるストレスが解消されること等知つてもらい、会員の仲間を増やしていきたいものです。



29・30年度の安全推進標語入選者
(左から委員長賞：大沼敏和、
佳作：加納敏隆、佐藤健一)



皆さん、表彰おめでとうございます

役員（理事・監事）名簿

		担 務	部会
理事長	半澤 秀雄		
副理事長	星 將博		総務
	葛西 肇	職種班	総務
	櫻井みさ子	地域班・フェスタ	総務
理 事	島貫 孝雄	職種班	事業
	片桐 信夫	地域班	事業
	大内 進	フェスタ	事業
	渡邊 晃子		事業
	斎藤 英泰		総務
	永井 裕	事務局長	
監 事	佐藤 力雄		
	谷津 正		



6月27日 委嘱状の交付

①安全管理委員会

委員長	片桐 信夫	理事
副委員長	葛西 肇	理事
	阿部 正廣	除草班
	齋藤 勝夫	除草班
委 員	山形 正夫	駐輪場管理班
	細川 幸雄	植木班
	岩橋 清喜	安全就業推進委員
	永井 裕	事務局長

②広報委員会

委員長	葛西 肇	理事
副委員長	櫻井みさ子	理事
	佐藤 力雄	監事
	山本 繁男	施設管理班
委 員	佐藤 憲正	地域班2班長
	本郷 良治	駐輪場管理班
	坂本 和巳	駐輪場管理班
	永井 裕	事務局長

③中・長期計画策定委員会

委員長	星 将博	副理事長
副委員長	島貫 孝雄	理事
	葛西 肇	理事
	斎藤 英泰	理事
	渡邊 晃子	理事
委 員	大内 進	理事
	谷津 正	監事
	齋藤 俊六	仙台大駐輪場
	平井 秀雄	植木班・除草班
	佐藤 憲正	地域班2班長
	永井 裕	事務局長

各 委 員 会 の 名 簿

任用期間【平成29年6月1日～31年5月31日】

④理事及び監事候補者選考委員会

委員長	伊藤 秀夫	植木班・除草班
	今野戸一郎	除草班
	吉田 源市	植木班・除草班
	高橋 紗子	清掃班・除草班
委 員	高橋たり子	除草班・家事援助班
	玉手 秋雄	施設管理班長
	水上 卓爾	賛助会員代表
	高橋 義宣	賛助会員代表
	水戸 敏見	特別会員・副町長

⑤表彰選考委員会

委員長	星 将博	副理事長
副委員長	片桐 信夫	理事
	嘉納 幸一	筆耕班長
	照井 輝子	手芸班長
委 員	村上 宏拓	地域班6班長
	福島 和世	地域班12班長
	大橋吉郎次	施設管理班
	松崎 孝男	駐輪場管理班
	永井 裕	事務局長

⑥適正就業委員会

委員長	島貫 孝雄	理事
	星 將博	副理事長
	加納 敏隆	除草班
委 員	小島 孝次	施設管理班
	長谷川美智子	事務局
	岩橋 清喜	事務局
	永井 裕	事務局長

平成29年度「きらきら旅行」福島県磐梯山方面(H29.9.2)

五色沼、
毘沙門沼



土湯温泉、風望天流「山水荘」



19 班	18 班	17 班	14 班	13 班	12 班	5 班	3 班
太田 吉野	佐藤 加藤	佐藤 斎藤	佐藤 清人	岡田 横山	横山 トキ子	佐藤 敬昭	絹枝
純子 啓三	敏文 高志	秀樹 善夫					

新会員紹介
どうぞよろしく

シルバーフェスタ 2017

11月18日(土)

船迫公民館

私の楽しみ



田中 重穂

楽しみの一つは囲碁である。碁盤に向かつたり新聞の囲碁欄に目を通している事が多い。同好者達と週一回の対局が楽しみだ。長い間打つているが上達しないのが凡人の私である。そこで天才の集まりであるプロの話を一つ。河北新報社一力社長の御曹司、遼君二〇歳、飛び級で七段となり既に一流のプロ棋士である。彼の今後、棋界で活躍を続けるか又は河北新報社等の重役となり経済界を担う存在になるのか、他人事乍ら気に入る。

次に、毎週県南プールで泳ぐのが楽しみだ。25メートルを泳ぐのに3年を要した。仲間とたわいない話など気楽なプールのなか、泳いだ後の爽快な気分は特別だ。

最近、町内の歴史に興味をもつていて。その昔、源頼朝が敵将西木戸太郎の生首を実検した船迫宿、鬱蒼として昼なお暗い、今我等がシルバー人材センター付近、山賊

が出没し村人や旅人を困らせたこと、怖くもあるがロマンが漂う。

最後に、なによりの楽しみが晩酌である。妻の手料理と日本酒が特に良い。健康で過ごせる特効薬、これからも永く続けたい。

地域班会議カラ



全体会議の資料の中に地域班長の役割として何点かあげられていましたが、センターの発展向上には欠かせない役割であると思います。

地域班活動に一人でも多くの方に参加していただき、仕事の情報交換や世間話等をして、親睦を深めていた

だければ幸いです、みなさんぜひ参加してください。

(7月12～14日

船迫公民館

理事 櫻井みさ子



楢本駅

センター

シルバーの日
清掃ボランティア
平成29年10月6日(金)
船迫公民館
人材センター

シルバーの日
清掃ボランティア
平成29年10月6日(金)
東船岡駅
人材センター

シルバーの日
清掃ボランティア
平成29年10月6日(金)
船岡駅
人材センター

シルバーの日
清掃ボランティア
平成29年10月6日(金)
東船岡駅
人材センター

(株)五十嵐商会 柴田営業所
 (株)伊藤印刷
 (株)才才工ダ商会
 (合)太田庸善商店
 柏工房
 (株)銀座薬局
 今野屋老舗
 (株)サカモト
 さくら不動産
 佐藤内科クリニック
 (協同組合)
 柴田ショッピングセンター「マルコ」
 (有)柴田衛生社
 柴田町観光物産協会
 柴田町商工会
 仙南縫製所ぬいもの屋
 高橋機工(株)
 (有)高橋保険事務所
 (有)高美住設
 玉櫻商店
 千葉農機具店
 (株)登勇管工設備
 (株)丸油
 (有)水上商店
 みやぎ仙南農業協同組合
 (株)宮城観光サービス
 和光技研工業(有)
 柴田郵便局
 槻木郵便局
 船迫郵便局



槐木学セン第2駐車場



船岡公民館駐車場

岡と槐木地区「しばた資源ごみストックヤード」を、8月の暑い日に取材しました。毎日曜日の午前中、4人で隔週交代で行っています。利用者も多く、2人ともゴミの分別に汗を流しています。

資源ごみ管理



事務所前に掲示板が完成しました。いろいろな情報を掲示しています。ぜひご覧下さい。



6月22日、全国シルバー人材センター事業協会定時総会において、安全就業優秀センターとして表彰された。

安全就業『優秀賞』受賞

最近新聞やテレビで異常気象を多く耳にします。昨年の台風10号岩手県岩泉町集中豪雨、又北海道南富良野でも豪雨で被害がありました。今年7月九州北部の集中豪雨や台風5号の遅い動き、自転車で走るくらいの速さでするので、福岡の朝倉で記録的豪雨になり、また、東京都心でも15日にゲリラ豪雨が発生し、「今年の夏は」どこに行ってしまったのか。

北朝鮮のミサイル実験と挑発発言で緊張感が高まる今「北朝鮮からミサイルが発射されたもよう。日本通過、Jアラートで頑丈な建物や地下に避難してください」と言われても頑丈な建物や地下は何処にあるか頭にうかばなかつた。ただテレビを見ていただけだった。「公助には限界がある。自分の命を守るのは自分だけ」。異常気象は世界の人々が少しずつ地球温暖化を直して行くしかありません。

広報委員 山本 繁男

編集後記

